

## Hüttenzauber der Volksbank Daaden lockte zahlreiche Besucher

In geselliger Runde zum Wochenabschluss ein Heißgetränk genießen und dabei den Advent begrüßen – dazu lud die Volksbank Daaden am Freitag, den 22. November ein. Der Erlös des Abends kommt einem wohltätigen Zweck, nämlich dem Förderverein der Daadetal-Grundschule, zugute.

Nachdem vom Martinsmarkt zwei Buden im Schützenhof Daaden vor der Kulisse des Heimatmuseums in Daaden stehen geblieben waren, buchte die Volksbank Daaden diese direkt für ihren Hüttenzauber.

Bei Après-Ski-Hits und echtem Winterwetter bot das charmante Team der Volksbank Daaden den zahlreichen Gästen nicht nur schmackhaften Winzerglühwein, Kinderpunsch und Kaltgetränke an, sondern sorgte auch für ordentlich Stimmung bis in den späten Abend hinein.

Das Veranstaltungsteam der Volksbank Daaden hatte keine Mühen gescheut. Wie es sich für eine Bank gehört, konnte auch ohne lästigen Bargeldeinsatz schlicht kontaktlos mit der EC-Karte gezahlt werden. Eine gemütliche Atmosphäre schuf auch das lodernde Feuer in der eigens angefertigten Feuertonne mit Volksbank Logo.

Auch das Wetter meinte es gut mit dem Event. Während am Nachmittag ein Schnee- und Graupelschauer ganz Daaden ins weiße Winterkleid packte, blieben abends größere Schauer aus und das gesellige Miteinander wurde nicht getrübt.

Die Volksbank zog aus Ihrer Aktion ein sehr positives Resümee: Insgesamt 1.000 EUR kommen nun dem Förderverein der Daadetal-Grundschule zugute und die Bank schließt eine Wiederholung in der Zukunft definitiv nicht aus.



Im Bild links:

Das Team der Volksbank Daaden hat sich bereitgemacht für den Besucheransturm.



Im Bild links:

Lagerfeueratmosphäre am Abend

Im Bild unten:

Ausgelassene Stimmung und  
buntes Treiben beim  
Hüttenzauber der Volksbank Daaden.

